
会  長 蛭田　　剛

幹  事 高橋　伸安

ＳＡＡ 川口登志雄

笠間　潤平

出席状況	 正会員数	 39 名	 カード出席	 0 名
本日出席会員数	 30 名	 本日の出席率	 76.92 ％

◎会長挨拶－蛭田　剛会長
　皆さん、こんにちは。本日はガ

バナー公式訪問ということで早川

敬介ガバナーをお迎えして例会を

進行させていただきます。まず、

午前中に会長幹事会、クラブ協議

会が滞りなく終了したことをご報告いたします。会

長幹事会、クラブ協議会を通して早川ガバナーより

いろいろアドバイスをいただきました。今後の活動

に生かして行きたいと思いますので改善できる所は

改善して行きたいと思います。それでは本日のご来

賓のお客様をご紹介させていただきます。第 2530 地

区ガバナー早川敬介様、ガバナー補佐佐藤正男様、

郡山北ロータリークラブ会長水野博文様、いわき分

区幹事根本裕二様です。よろしくお願い申し上げま

す。

◎幹事報告－高橋伸安幹事
 ・いわき平東ロータリークラブよ

り年次計画書、週報、プログラ

ムが届いております。

 ・いわき小名浜ロータリークラブ

より週報、9 月プログラムが届

いています。

 ・郡山北ロータリークラブよりガバナー月信 10 月号

原稿依頼が届いております。

 ・なこそ夏まつり実行委員会より変新案内が届いて

います。後程回覧します。

 ・11 月 2、3 日地区大会が開催されます。出欠案内を

出しておりますが、返事をいただいてない方がい

ます。今日、明日中にも返信をお願いします。地

区大会記念ポリオチャリティーゴルフコンペが 10

月 12 日に開催予定ですが、出欠をとり忘れており

ましたので今日出欠を回覧致します。よろしくお

願い致します。

 ・9 月 28 日社会国際ロータリー財団合同セミナーの

案内が届いております。こちらの担当の方の出欠

よろしくお願いします。先日のなこそ夏まつりに

は会長エレクトと副会長で参加しましたが、31 日

の花火大会には蛭田会長と私で参加致します。世

界ポリオデーフォトコンテストのチラシをお配り

しました。ポリオのイベントの写真を全国のロー

タリークラブから募集しポリオ根絶を訴えること

が目的です。是非皆さん写真を撮影し私の方へい

ただければ応募しますのでよろしくお願いします。

来週の例会は磐城農業高等学校の校長先生、イン

ターアクトの生徒さんをお迎え致しますので大勢

の参加をお願いします。

◎各委員会報告
◇出席・スマイル委員会
　　　－星　行夫小委員長
 ・本日の出席状況は下記の通りで

す。

ガバナー公式訪問
　国際ロータリー
　第2530地区ガバナー　　早川　敬介　様
　　　　 地区副幹事　　　　水野　博文　様
　　　　 分区ガバナー補佐　佐藤　正男　様
　　　　 分区幹事　　　　　根本　裕二　様

○例会日　毎週水曜日（12:30 ～ 13:30）	 ○事務局　TEL/FAX（0246）56 － 3473
○例会場　ホテルミドリ	 　　　　　E-mail:info@iwakinakoso-rc.jp
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	 いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーのマジック
ロータリーソング　奉仕の理想
－今月は会員増強・
　　新クラブ結成推進月間です－

4つのテスト
　　　小澤啓一　会員

 ・本日はガバナー公式訪問でお邪魔させていただき
ます。第 2530 地区ガバナー早川敬介様、地区副幹
事水野博文様、ガバナー補佐佐藤正男様。
 ・2024 － 25 年度ガバナー公式訪問早川敬介ガバナー
来訪を歓迎して。蛭田会長、鈴木（敏）副会長、
木村会長エレクト高橋幹事、吉野（嘉）副幹事、
渡邉公平パストガバナー、渡邉（芳）、大平、清水、
鈴村、髙萩、柏原、鈴木（雅）、小澤、長谷川、鈴
木（一）、笠間、佐藤（政）、星、吉野（彰）、鈴木（修）、
佐藤（泰）、川口、赤津、金成（通）、林各会員
 ・いわき勿来ＲＣゴルフ愛好会Ａグループ優勝しま
した。嵐　繁雄会員
　Ｂグループ優勝しました。柏原達之会員

◇セミナー報告－木村博昌会長エレクト
　皆さん、こんにちは。去る 8月
25 日（日）13 時より 16 時 30 分
までクラブ活性化ワークショップ
の講義があり当クラブからは私木
村と会員増強の鈴村会員とズーム

で聞きました。詳しい内容については後日発表させ
ていただきます。

◎ガバナー挨拶
第2530 地区ガバナー

　　　　早川　敬介　様
　皆さん、こんにちは。私がいつ
ロータリーと知り合ったかをお話
します。郡山市のＰＴＡ連合会を

やっていた時です。平成 14 年度までやっていました
が、私の父の友人である方で 1983 年から 84 年ＲＩ
Ｄ 253 地区のガバナーであります田中善六さんご存
知の方もいらっしゃると思いますが、私の父と陸軍
士官学校第 56 期の同期生でありまして、その同期生
の皆さんが父の家に来ていろいろ
話をされていたのを聞いておりま
した。そんな中、田中さんが我家
にいらした時話し合っている内
容が社会奉仕の話をしていまし
た。福島県で国体をやった時にユ
ニフォームを作られた会社の田中
さんは経営者でした。田中さんの
会社は多くの障害者の方を雇用し
ており、私は日本に戻ってきてか
らこういう所に力を入れたいとい
う話を私は傍らで聞いておりまし
た。とても感動して、その年の秋
の郡山市のＰＴＡ連合会の研究大

会で基調講演をお願いしました。会員 2000 名の方に
聞いていただきましたが感動的な出会いでした。Ｐ
ＴＡ連の会長の頃に郡山北ロータリークラブから
ロータリーに入会しないかとお誘いをいただいてお
りましたが日本ＰＴＡの常任理事、専務理事として
全国を駆けずり回っていましたのでお断りしていま
したが、どうしても入ってくれと知人からのお誘
いの時に条件を付けました。インターンシップを国
に提言してこれから中学生に職業体験をさせたいと
思っていますので是非受け皿になってくれるなら入
会させて下さいと言って郡山北ロータリークラブに
入会致しました。先程新世代委員会という名前を聞
きましたが私は 6年間新世代委員長を務めて、イン
ターンシップが軌道に乗るまでということでやって
参りました。志賀パストがバーの時に中学生にアン
ケートを取ると 20 以上の職業が上ってそれだけ関心
が高まって来たのだということであります。先程職
業奉仕委員会の時に申し上げましたが、何とかこの
地域に若者を定着させるように皆さん方が発信する
ことに取組まれればありがたいと思っております。
2011 年、12 年郡山西北ロータリークラブの伊藤浩さ
んがガバナーエレクトの時に早川君ライラ委員長を
やってくれと言われました。ロータリーはイエスが
あってノーが無いので、はいと返事をしましたが、
その時ライラとは何だと思い辞書で調べました。よ
く調べましたらロータリーユースリーダーシップア
ワーズの頭文字をとった委員会でした。何かという
と若者を教育して将来のリーダーとして育てるとい
うこともありますので是非その取組みをしたい。ま
たライラに参加した子ども達はライラニアンとして
ロータリーファミリーの一員としておりますので、
伸ばして行きたいと考えております。




